



東京赤坂ロータリークラブ週報
Weekly Report

2015~2016年度クラブテーマ
会長 橋本 年男

東京赤坂ロータリークラブ

NO. 1326 / 2015. 07. 03

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2 丁目アネックス 3F

Tel 03-3505-5976

Fax 03-3505-6004

<http://www.akasakarotary.com/>

「輪になろう、つなげる想い、つながる奉仕」
Build friendship, Join a heart, Service together.

●本日の例会/ 2015年 7月 3日 第1355回

2015-2016年度 初例会「就任のご挨拶」

会長 橋本 年男

副会長 田村 昭二

幹事 関 陽一

「就任のご挨拶」 会長 橋本 年男



奉仕活動で感動と喜びを
シェアしよう！！

伝統ある東京赤坂ロータリークラブ第30代の会長に就任する事は私にとって身に余る光栄であります。石井会長をはじめ歴代の名会長の後をお引き受けするのは、その責任の大きさに身の引き締まる想いであります。思い起こせば一昨年秋に吉岡指名委員長から当該年度の会長に指名されお引き受けはしたもの当時2750地区奉仕プログラム委員長大日方様から、その傘下の地域社会奉仕委員長という大変重い役にも就任する事に成っており、当クラブ会長年度の準備期間は“二足のわらじ”で全う出来るか大変心配いたしました。しかし昨年の高須指名委員長の御尽力で大変素晴らしい役員・理事が構成され、今年の2月16日には役員理事・リーダー会議を神谷町で開催出来、各委員長から活動方針が大枠ではありますが打ち出されました。更にこの場でクラブテーマも「輪になろう、つなげる想い、つながる奉仕」と決まり当該年度はみんなが仲よく奉仕活動に取り組み感動と喜びをシェアできるよう、このテーマにいたしました。

今年度R I会長スリランカのK. R. ラビンドラン氏はテーマとして「世界へのプレゼントになろう」を掲げられました。そして2750地区水野ガバナーは「未来に向けてロータリーの原点・心を大切に」このお二方は正に「プレゼントと心」を旗印といたしました。当クラブは会員全員が一枚岩と成り奉仕活動に取り組む覚悟です。今年度に取り組む主たる事業は10月3日に実施する「奉仕のつどい」があります。これはR財団の支援もあり、青少年が障害者への意識高揚を目指

す事とし、芝商業高校・風の子会・赤坂ロータリアンの300名強の参加でパラリンピアンの方々に参加頂き開催準備を現在清水奉仕プログラム委員長を中心に進めております。又、青少年奉仕としては交換留学生の受け入れが決っております。ベルギーのルイーズさんを8月から1年間お世話する事と成っております。ホストファミリーは小原会員、岩上会員、淺沼会員に、ホストカウンセラーは熊本会員が担当する事に成っておりますが、穂苅青少年リーダーを中心としてクラブを上げてお世話する事に成っております。又、震災復興支援の一環として福島の盲学校の生徒7名をホノルルに短期ホームステイも決っており築地RCの合同PJとして参加いたします。今年度のガバナー公式訪問は9月18日(金)に南RC、麻布RC、グローバルRCとの4クラブ合同で水野ガバナーを帝国ホテルにお迎えいたします。親睦活動の一環ではありますが、千代田・銀座・日本橋グループのゴルフ予選大会を当クラブがホストと成りまして来年開催いたしますが、実行委員会を編成しまして準備に入ろうと考えております。

さらに次年度は周年行事となります30th記念プランを今年準備委員会を立ち上げて岩上会長エレクトにつなげてまいりたく考えております。

委員会活動は其々が大切な委員会であります。担当して頂く役員・理事・リーダーの方々は皆さん素晴らしい頼もしい限りです。各委員会が作成した活動計画の基、みんなが楽しく、更に充実した年度に成るよう一致協力で進めたく考えておりますので、会員の皆様よろしくお願ひ申し上げます。クラブが抱える課題もあります。まず財政の問題があります。基金の残額が減少しているので現状を踏まえて、まず留学生受入れに当たり皆様に受入れ寄付をお願いする事に成っておりますのでご理解を賜りたくよろしくお願ひ申しあげます。

更にR財団への150\$寄付は大変大切な事業であります。会員の皆様がこれを実施する事で3年後の奉仕活動にR財団の支援が得られる事と成る大変大切な事業ですので皆様の御協力を切にお願い申し上げます。又、今年度はパイロットクラブ申請やマイロータリー登録、戦略計画の事案、会員増強問題等々、この年度で臨む事案がたくさんありますので、しっかり準備をしたいと思います。最後に副会長の田村さんはパワーがあり私の良きアドバイザーと成って頂けます。幹事役の関さんは人間性豊かな方であり、私と委員会の橋渡しをして頂けます。皆様、今年度、よろしくお願ひ申し上げます。

「就任のご挨拶」

副会長 田村 昭二

本年度の副会長を務めさせていただくことになりました。力不足でございますのでどうぞよろしくお願ひいたします。橋本年度のテーマは「輪になろう つなげる想いつながる奉仕」であります。皆様ご存知のようにここ何年間の赤坂ロータリークラブの奉仕活動には橋本会長が中心的な役割を果たし、それが赤坂の名前を地区に知らしめた事は間違ひありません。そのリーダーシップで誰にも負けない行動力、思考力を以て本年度も今まで以上に活躍いただけるのではないかでしょうか。ただ今年度はいろいろな行事が目白押しです。1、前々年度の小学生中心の《キッズフェスタ》、前年度は中学校の校長先生との《ロータリアンとの集い》、そして今年度は高校生。《～We are ONE～！！パラリンピックを迎えて～》2、交換留学生受け入れ 3、RI 第2750 地区千代田グループ 銀座・日本橋グループ合同ゴルフ予選会幹事 4、ロータリー試験的プログラムの実践 5、クラブ30周年準備etcであります。ここ数年新会員がたくさん入会され立派な活動をされ見事に赤坂ロータリークラブが復活されつつあります。大変な一年がスタートしましたがどうぞ絶大な皆様方のお力添えをよろしくお願ひいたします。

「就任のご挨拶」

幹事 関 陽一

橋本会長より幹事のご指名をいただき拝命致します。幹事をよろしくと顔を会わせる度に橋本会長から言われておりましたが、それも随分昔のように感じます。先日妻からは「もうそろそろ終わるんじゃないの？」と言われました。とんでもない、今から始まるのであります。しかしながら、奉仕の集い 2015、福島県立盲学校生のホノルルホームステイ、国際交換留学生受け入れなど、すでに会員の皆様に御尽力いただいて活動がスタートしております。他にも地区ゴルフ予選会、30周年記念行事の準備など、重要イベントが目白押しです。これまでの橋本会長はじめ清水奉仕プログラム委員長、穂苅青少年奉仕リーダー、他多くの皆様のご努力により橋本年度の青写真ははっきりとしています。いよいよ実行の時が来た、そんな気持ちです。不安は多少ありますが、多くの方から激励していただき、また不安が和らぐお言葉を頂いております。大変ありがとうございます。私は本当に幸せな男です。この場を借り感謝申し上げます。橋本年度はクラブテーマにもありますように、奉仕活動に例年以上にフォーカスされた年度だと思います。奉仕を通じて楽しいクラブライフを、また楽しいクラブライフの先に充実した奉仕活動がある、そんな価値観を皆さんと共有したい一心で走り続ける所存です。

●次回予告 / 2015年 7月10日(金)第1356例会

卓話：政治キャスター 佐野 美和 氏

新年度を迎えるにあたって

2015-16 年度

国際ロータリー

第2750 地区ガバナー 水野 功

(MIZUNO Isao)



2015年1月18日より1週間、サンディエゴで開催された国際協議会の開会本会議にて、スリランカ出身の2015-16年度 K.R. ラビ “ラビンドラン RI 会長は RI テーマを「世界へのプレゼントになろう」(Be a Gift To The World) と発表されました。ラビンドラン会長はロータリーは、私たちの資質を引き出し、それを人生で活かす道を見つけてくれますと力強く話されました。結局のところ、私たちの人生の価値は、どれほど得たかではなく、どれほど与えたかによって判断され、苦しんでいる人から目を背けずに、その苦しみを和らげてあげましょう。同情の言葉をかけるだけではなく、実際に何かをしてあげましょう。社会から享受するだけでなく、社会に貢献しましょうと話され、テーマを発表されました。プレゼントをどのように捉えるかはそれぞれだと思いますが、私達のこれまでの活動は地域社会に、またポリオ撲滅などグローバルに「世界で善いこと」を推進してきました。ラビンドラン会長のテーマはこれらを踏まえたうえで、更に力強く歩を進めましょうと云う力強いメッセージが込められています。

今年9月4日には第13回日韓親善会議が東京で開催されます。2016年5月末の国際大会はソウルにて開催されます。地区を挙げて協力し、多くの会員の方に参加して頂きたいと考えております。

新年度を迎えるに際し、会員の皆さんにはロータリーが誕生した時のポールハリスの想いとロータリーに入会したときのご自身の熱い想いを再度思い起こして頂きたいと考えます。ラビンドラン会長はインドの著名な詩人ダゴールの言葉を引用し「楽器の弦の張り替えばかりしていて、肝心な歌を歌わずに過ごしますか？」と私達に問い合わせられました。例会出席や奉仕活動への参加、グループ、地区の行事等に積極的にご参加頂き、数多くの感動と出会いを経験して頂きたいと考えます。ご自身が心からロータリーライフを楽しんで頂くことがクラブ基盤の強化に直結するものと確信しております。

最後に地区運営方針は「未来に向けてロータリーの心と原点を大切に」(Back To Basics For Our Future)としました。ロータリーの原点は「SERVICE」と「FRIENDSHIP」、クラブにとては「出席」と「職業分類に基づく多様性」が基本です。ロータリアン一人一人、各クラブがそれぞれにこれまでの活動を更に情熱と何より行動を持って取り組み、「世界へのプレゼントになろう」を実践しましょう！

●前回報告／2015年06月29日 第1354回例会

夜間例会・打上会

<第1部> 夜間例会 18:00 ~

● 会長・副会長・幹事 退任のご挨拶



(左上) 石井会長

(右上) 岩上副会長

(左) 小林幹事

<第2部> 打上会 18:20 ~

司会
河邊親睦活動委員長



● 乾杯の音頭
尾関パスト会長



● 赤坂カルテット+ リサイタル



出席報告：会員44名 / 出席25名 欠席19名
ゲスト：林道美有紀（出演者）
ご家族：橋本啓子、長谷川真由美、石井喜子、
岩上曜子、河邊美樹、関利香、関理桜、
関理那、高須貴久代、土屋淑子
計11名（順不同・敬称略）

● 林道 美有紀氏 リサイタル



● 新会員挨拶



張 宇 氏



木下 京子 氏

● 今年度・次年度三役エール交換



次年度橋本会長挨拶



閉会の挨拶 岩上副会長

R財団留学生 東美沙氏 5月報告

大学生活

5月17日は卒業式でした。前夜祭は国立肖像画博物館で催され、女性はロングドレス、男性はブラックタイやタクシードでドレスアップしており、とても華やかなイベントでした。卒業式では、一人一人の名前と専攻分野が呼ばれ、壇上に上がって、卒業証書を受け取ります。式は外で行われたため、名前が呼ばれるまでの数時間は正直なところ大変苦痛でしたが、"Misa Azuma, Master in Laws with a certificate in human rights"（東美沙、法律修士、人権専攻）と名前が呼ばれた時は飛び上がりそうになるくらい興奮しました。卒業式が終わってすぐに、司法試験の勉強が始まりました。アメリカでは、年に2回司法試験が行われ、私は7月末に受けます。5月からそれまでの2-3ヶ月は予備校に通って司法試験で出題される20科目の勉強をします。卒業の嬉しさも束の間で、また図書館にこもる生活が始まりました。

課外活動

ワシントンDCは多くの政府機関、国際機関、NGOが集まっています。私は、幸運なことに、その中の一つである世界銀行で働いてる日本人の方とお会いすることができました。仕事内容や世界銀行で勤めることになった経緯等を聞きました。そのお話の中で、世界銀行には本当に世界各地から、色んなバックグラウンドの方がいることに気付かされました。

ロータリー活動

ワシントンDCとメリーランド州のロータリーアンが集まるロータリーのインターナショナル・ナイトがメリーランド州で開催され、私も参加いたしました。他の奨学生やロータリアンの方とお会いでき、とても有意義な時間を過ごしました。また、Potomac-Bethesda Rotary Clubで卓話の機会もいただきました。



(左) 卒業式にて

(下)
インターナショナル・ディナー



6月次年度臨時理事会

日 時 2015年6月19日（金）例会前 11:30～
場 所 ANA インターコンチネンタルホテル東京 B1F
出席者 橋本、関、田村、高須、西澤、岩上、吉田、
村山、石井(達)、藤井(万)、清水、入沢
計 12名（順不同・敬称略）

[2015-16年度]

1. 大野弘人氏入会受付について承認。
葛西会員を退会とし、葛西会員会社の大野氏を入会とするため、入会金は免除とすることを承認。
2. 松下寛治氏の入会受付を承認
3. 辻綾香氏入会について承認。赤坂RC履歴書を提出していただく。



06月26日（金） / 18件47,000円
累計1,434,350円

多額の寄付を有難うございました。（敬称略）

石井謙次/会員の皆様1年間ありがとうございました。岩上義明/石井会長、小林幹事そして本年度理事、役員の皆様一年間お疲れさまでした。楽しい年度でしたね！ありがとうございました。小林博茂/一年間の至らぬ幹事役でした。会長を始め皆様に深く感謝申し上げます。ニコニコ当番はクラブホープの木下さん、ご苦労様です。土屋東一/盛会を祈って。木下さんニコニコご苦労さまです。尾関武男/流暢なお話とテンポで毎回例会を楽しく運ばれた石井会長、気の利いた一言で幹事を務められた小林さん、そして体型に似ず気配りの細やかな副会長の岩上さん、それぞれ本当に一年間ご苦労様でした。入沢頼二/石井年度、石井会長はじめ役員、会員の皆様のお蔭をもちまして楽しいロータリーライフを過ごすことができました。感謝です。吉岡琢磨/素晴らしい石井年度お疲れ様でした。次年度橋本さん楽しみにしています。橋本年男/石井会長はじめ役員理事の皆様お疲れ様でした。素晴らしい年度でした。次年度も石井年度にあやかりたいと思ってます。よろしくお願ひいたします。木下さんニコニコご苦労様です。清水實/石井年度の役員の方々ご苦労様でした。こりずにカルテット+もやります。田村昭二/石井年度一年間お疲れ様でした。見事な一年でした。藤井万博/林道様の歌、楽しみにしております。木下さんニコニコお疲れさまです。河邊幸夫/石井さん、岩上さん、小林さん一年間お疲れ様でした。林道さんの歌とカルテットプラスの歌も楽しみです。石井達/林道さんのリサイタル楽しみにしております。木下さん急遽ニコニコ当番ありがとうございます。熊本誠司/石井会長、小林幹事一年間ご苦労様でした。木下さんニコニコお疲れ様です。金山驍/石井会長、岩上副会長、小林幹事1年間とても楽しかったです。ありがとうございました！浦平典子/一年間大変お世話になりました。次年度も宜しくお願ひ致します。長谷川毅/木下さんニコニコお疲れ様です！年度末の最終例会役員の皆様お疲れ様でした。木下京子/石井会長、役員の皆様本年度お疲れ様でした。入会を暖かく受け入れてくださりありがとうございます。